

Die Behinderten-Sportgruppe Nidwalden ändert ihren Namen zu



PluSport Nidwalden engagiert sich für Menschen mit einem Handicap. Die Namensänderung unseres Sportclubs stand im Mittelpunkt der Generalversammlung.

An der 52. Mitgliederversammlung vom 17. Februar 2017 begrüßte Präsident Silvio Marfurt 48 Mitglieder sowie zwei Gäste der Behindertensportgruppe Obwalden.

Vorstellung Jahresberichte und Jahresrechnung

In seinem Jahresbericht fasste Präsident Marfurt die Aktivitäten des vergangenen Vereinsjahres zusammen.

Die technische Leiterin, Rita Christen stellte ihren Jahresbericht umrahmt von einer sehr kreativen PowerPoint Präsentation vor, denn Bilder sprechen mehr als Worte! Zahlen und Fakten der verschiedenen Sportbereiche standen im Vordergrund, wie die wöchentlichen Schwimmtrainings der Kinder und Jugendlichen sowie der Erwachsenen, das Minigolfen und die beliebten Wanderungen. Zudem wurden die Ranglisten des Differenzschwimmens und des nationalen PluSport-Tags Magglingen präsentiert.

Die Jahresrechnung konnte dank grosszügigen Spenden und Gönnerbeiträgen mit einem positiven Ergebnis verabschiedet werden.

Vorstand und Rechnungsrevisorin bestätigt

Die Versammlung bejahte mit kräftigem Applaus die Wahl des Vorstands für zwei Jahre. Wiedergewählt wurden Präsident Silvio Marfurt, Aktuarin Karin Briker und das 1. Mitglied Hedy Lussi. Ebenfalls wurde Mary Truninger, als 1. Rechnungsrevisorin, bestätigt.

Mitgliederzahl und Ehrung

Mit sieben Neumitgliedern, vier Austritten und einem Todesfall bleibt die Mitgliederzahl mit rund 100 Personen praktisch unverändert. Der 80-jährige Ernst Zraggen aus Buochs wurde nach 33 Jahren Vereinsmitgliedschaft und unermüdlichem Engagement als Assistent und Helfer zum Ehrenmitglied ernannt.

Neuer Vereinsname – neues Logo – neue Statuten

Hauptziel unseres Vereins ist es, die Inklusion durch sportliche Betätigung trotz einem Handicap zu fördern und nicht «nur Behindertensport» zu betreiben. Gestützt auf diese Überlegungen arbeitete der Vorstand einen neuen Vereinsnamen, ein neues Logo in aussagekräftiger Aufmachung sowie neue Statuten aus. Vereinsname, Logo sowie Statuten wurden der Versammlung vorgelegt und genehmigt.

Vielseitige bildliche Darbietung und Ausblick

Die Vizepräsidentin, Janine Risi umrahmte die Generalversammlung mit einer Fotopräsentation der Vereinsaktivitäten des Jahres 2016. So lebten die Emotionen der Wettkämpfe und die Gemütlichkeit der gesellschaftlichen Anlässe nochmals auf.

Im Vereinsjahr 2017 wird der Nidwaldner Sportclub sein 50-jähriges Bestehen feiern. Der Vorstand dankt allen Vereinsmitgliedern für das aktive Mitmachen und freut sich, sich weiterhin mit Elan zu engagieren.

Janine Risi